



The following are key items that should be discussed in the SAC scholarship application essay:

- (1) What led to your interest in the field of communication disorders?
- (2) What are your career plans?
- (3) What is your intended area of practice and population of interest?
- (4) How will your personal strengths be brought into play in your career path?
- (5) What is your current and future participation in professional issues/organizations?
- (6) What is your volunteer work/community involvement experience?
- (7) To what extent has your volunteer work/community work involved people with communication disorders?

Le texte de la lettre de motivation/dissertation pour la bourse d'études devra comprendre les points suivants :

- (1) D'où provient votre intérêt pour la communication humaine et ses troubles?
- (2) Quel est votre plan de carrière?
- (3) Quel(s) champ(s) de pratique auprès de quelle(s) clientèle(s) vous intéresse-t-il?
- (4) Comment vos forces/attitudes vous aideront-elles dans votre future carrière?
- (5) Quelle est votre participation présente et future dans des organisations/projets professionnels?
- (6) Quelle est votre expérience quant au bénévolat ou à l'implication dans la communauté?
- (7) Dans quelle mesure votre bénévolat ou votre travail dans la communauté fut-il auprès de personnes/groupes ayant un trouble de communication?